



Wenn die bunten Blätter fallen

*Traditionelle Ausfahrt zur Besenstube
Büchele in Kürnbach*

Wenn die bunten Blätter fallen, dann wissen die Mitglieder des Bürgervereins: die jährlichen Besenausfahrt steht auf dem Programm. Zum zweiten Mal nach 2008 war die Besenstube Büchele in Kürnbach das Ziel der Einkehr. Hier in der idyllischen Umgebung des Kraichgau liegt weit außerhalb des Ortes der Aussiedlerhof Büchele. Die Weinbaugemeinde Kürnbach ist weithin bekannt als Schwarzriesling – Dorf.



Die Familie Büchele baut seit einigen Jahren neben dem Schwarzriesling auch die Rebsorten Gewürztraminer und Weißburgunder in ihren Weinbergen an. Eingerichtet haben die Bücheles ihre Besenstube im gemütlichen Landhausstil. Zu den Spezialitäten der Besenstube zählen Gerichte rund ums Rind. Sie werden mit dem Fleisch der Bullen aus eigener Aufzucht zubereitet. Rostbraten und Rindersteak wurden deshalb von den Gästen am häufigsten gewählt.



Bekanntlich steht der 2. Vorsitzende des BVM Michael Vögele auch dem Obst- und Gartenbauvereins Pforzheim als 1. Vorsitzender vor. Und daraus ergaben sich manche Verbindungen zwischen den beiden Vereinen.

So wurde die Idee geboren, in diesem Jahr könnten beide Vereine zusammen eine Besenausfahrt unternehmen mit dem Unterschied, dass die Gäste des OGV eine Stunde früher abfahren. Die Gäste beider Vereine füllten die Besenstuben bis auf den allerletzten Platz. Mancher Wunsch mit Freunden am Tisch den Abend zu verbringen blieb leider unerfüllt.



Doch die Familie Büchele gewährleistete auch trotz der drangvollen Enge einen reibungslosen Service und versorgte die Gäste schnell und zuvorkommend.



Der sehr lange Bus der Firma Wolf bescherte den Gästen des BVM zusätzlichen Nervenkitzel. Die teilweise sehr enge Straßenführung verlangte dem jungen Busfahrer einiges Können ab. Dankenswerter Weise kamen alle gesund und munter im Mäuerach an.

S.Z



Rasche Hilfe nach Vandalismus beim Regenüberlaufbecken.

Beim Regenüberlaufbecken sind zwei Bänke verschwunden. Eine wurde einfach die Böschung hinuntergeworfen und ist im Gras verschwunden.



Bernd Zilly wurde von verschiedenen Spaziergängern auf das Problem hingewiesen und wandte sich daher an den Leiter des Amtes für Umweltschutz und Oberrevierförster Markus Haller. Dieser hat sofort spontan seine Hilfe zugesagt.

Bereits am nächsten Tag war eine schöne neue Bank, sogar mit Lehne dort aufgestellt.



Die neue Bank wurde sofort mit viel Zuspruch angenommen. Herr Haller und den Mitarbeitern des Forsts ein herzliches Dankeschön!

Bitte schon vormerken!

Mäueracher Novemberforum

Multivisionsschau mit dem Ehepaar Goldhorn.

Armenien und Georgien

Dienstag, 12. November um 20 Uhr

CVJM-Gemeindezentrum Mäuerach

Stadt bietet kostenlose Papierlaubsäcke an

Im Rahmen des Konzeptes „Sicherheit und Sauberkeit“ bietet die Stadt Pforzheim in diesem Jahr für ihre Bürgerinnen und Bürger in der Zeit vom 1. Oktober bis 12. November wieder kostenlose Papierlaubsäcke an. Die Stadtverwaltung möchte damit die Haushalte bei der Umsetzung der Anliegerverpflichtung – der Reinigung von anliegenden Gehwegen – unterstützen. Der Entsorgungsdienstleister Veolia wird die mit Laub befüllten Säcke mit der Biotonnenleerung einsammeln.

Zwei Laubsäcke pro Haushalt sind zu den bekannten Öffnungszeiten bei allen Ortsverwaltungen sowie im Service-Center-Abfallwirtschaft in der Heinrich-Witzenmann-Straße 13 erhältlich.



Mäueracher Oktoberforum

Vortragsabend „Organspende“ Rechtliche, ethische und medizinische Aspekte.



**Eine Entscheidungshilfe zum Umgang
mit dem Organspendegesetz und dem
Organspendeausweis
mit Rechtsanwalt Dr. Thilo Klittich
und Dr. med. Klaus Kasten**

Dienstag 15. Oktober 2019

20 Uhr

**im CVJM Gemeindezentrum
Schwalbenstr. 4**

**Dazu herzliche Einladung,
Gäste sind willkommen.**

**Wie immer halten wir einen kleinen
Imbiss für Sie bereit**